

しろやま

【学校教育目標】 学校HP QRコード→
ふるさとを愛し、21世紀をたくましく生きぬく子供の育成



御船小学校 学校便り

令和6年1月15日（月）
文責：校長 濱本竜一郎

3学期の職員目標「感動の卒業式にする」

3学期スタートの職員朝会で、私は、先生方にこう話しました。

「3学期の目標は、『感動の卒業式にする』です。」

6年生にとっては、**6年間の集大成である感動の卒業式**を、卒業生と担任と一緒に
なっていかに作り上げるかという3学期です。1～5年生の子供たちにとっては、**卒
業生のために何かをするという活動**を通して、**一つ上の学年に上がるための心構え**を
整えるという3学期です。**感動の卒業式は3月21日（木）**です。

募金活動始めています～能登半島地震～

始業式から2日後、計画委員会の子供たちが、「能登半島地震」で被災した方々のために何かできることはないかについて話し合いました。

その結果、「**やさしさあふれる御船っ子から パワーと想いを届けようプロジェクト**」という取組を考えました。現段階では、第3弾まで考えています。

第1弾は、**募金活動**を行います。

期日は**1月15日（月）～1月25日（木）**です。

早速、今朝の活動では、多くの募金が寄せられていました。「やさしい人になる」ことを目標としてい言い続けている御船小です。こうした子どもたちの自発的な取組を誇りに思います。



大谷翔平選手からグローブが届いたら…？

今日の時点で、**大谷翔平選手からのグローブのプレゼント**は届いていません。

しかし、「もし、届いたらどうするか？」について、卒業学年である6年生に話し合ってもらいました。「グローブは右利き用2個、左利き用1個なので、**右・左の1セットは学年ごとに回してキャッチボールをしたり、触ってみたり**する。その後は、**玄関ホールに飾って誰でも見られるようにする。残りの右利き用1個は使わずに、校長室に大切に飾ってもらう。**」等の案が出ています。1日も早く届くことを心待ちにしています。



フリー素材から